



La USAL reclama vacunar a su personal igual que al resto del sector educativo

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. El equipo de gobierno de la USAL reclamó a la Junta de Castilla y León, el Ministerio de Universidades y la Conferencia de Rectores que se incluya al personal docente e investigador, y al de administración y servicios, tanto funcionario como laboral, en la agenda de vacunación en las mismas condiciones que el resto del personal educativo. La USAL considera que se trata de un colectivo «de especial riesgo frente a contagios, al desempeñar su trabajo en contacto estrecho con la comunidad universitaria en su conjunto».